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Machbarkeitsstudien 2014-2018 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.1170 - 

 

Berichterstatter/-in:  

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Konzepte bzw. Machbarkeitsstudien hat der Magistrat im Zeitraum 

2014-2018 in Auftrag gegeben? 

 

2. Wie hoch sind die Kosten hierfür gewesen? 

 

3. Was wurde von den Ergebnissen umgesetzt bzw. realisiert? 

 

Abgesetzt 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Sabine John 

Vorsitzender  Schriftführerin 




